



*Mon cœur est dans la joie,
mon esprit dans l'allégresse
et mon corps repose en sécurité.*

Actes 2 : 26

Ses enfants :

Dominique et Anne-Marie **Rapo-Dias**, leurs enfants Nuno et Gonçalo;

Rita **Rapo** ;

Georges **Gay-Crosier**, sa compagne Hélène **Mandalidis**
et son fils Nicolas ;

Son petit-fils :

Thierry et Amélie **Gay-Crosier-Teixeira**,

leurs enfants Damien et Melissa ;

Sa nièce et filleule :

Rose-Marie **Faasch**, sa fille Christine et ses enfants Valéria et Tessa ;

Son neveu :

Bernard et Trudi **Faasch-Schnellmann**, leurs filles Caroline et Nicole ;

Sa belle-sœur :

Yvonne **Gay-Crosier** et son fils Jean-Pierre ;

Les familles parentes, alliées ainsi que les ami(e)s

et connaissances de Maman

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame

Marie-Thérèse RAPO - GAY-CROSIER

enlevée à leur tendre affection le dimanche 28 juin 2015,
dans sa 88e année, après des mois de souffrance supportée
avec courage et dignité.

La messe de sépulture aura lieu à la Chapelle St-Roch, à Lausanne,
le jeudi 2 juillet à 10 heures 30.

L'inhumation suivra au cimetière du Bois-de-Vaux à Lausanne.

Notre Maman repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19,
1004 Lausanne.

Un merci tout particulier va à la Direction et à tout le personnel
de la Fondation Boissonnet, à Lausanne, pour leur très grande
gentillesse et leurs bons soins, ainsi qu'au personnel du 14e étage
du CHUV, pour son accompagnement dans ses derniers jours.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.